



六 郷

ろくごう

六郷小学校 学校報

R3. 9. 22 (水)

No. 25

**学習発表会を実施できました。
お越しいただきありがとうございました。
また、ご理解とご協力ありがとうございました。**

18日(土)の学習発表会当日は、小雨の中でしたが、たくさんのお家の方にお越しいただきました。ありがとうございました。

音楽部の演奏から各学年の発表、太鼓部の演奏と、それぞれが、自分たちのもてる力を存分に発揮しました。これまで、自分たちの学習を生かし、考えたり練習したりを重ねてきました。前日には、おもてなしの心で一生懸命に会場準備等を行いました。当日の発表だけでなく、そうした過程もお感じいただけたとしたら幸いです。

ご来場いただきましたお家のみなさんからは、温かな拍手をたくさんいただきました。子どもたちの励みになりました。

また、コロナウイルス感染防止の観点から、当該学年等のみのお入場に限定させていただき、ご不便をおかけしました。ご移動や除菌などにご協力いただきまして、本当にありがとうございました。



3年生



太鼓部



グリーンスプリングスの演奏



4年生



1年生



5年生



2年生



6年生

前日準備…おもてなしの心で!



学習発表会前日は、5・6年生が中心となって、会場準備をしました。4年生もホールや廊下の掃除を担当しました。



発表会場の体育館では、掃除を終えた後に椅子並べをしました。160脚ほどを並べて、除菌シートできれいにしました。



会場準備の係は、「体育館の設営」「放送の準備と練習」「諸表示」「玄関掃除」や、「ホール掃除」などです。



掃除の担当は、普段なかなかできないところまで頑張っていました。例えば、児童玄関、職員玄関前、体育館玄関の人工芝のマットをめくって丁寧にはいていました。廊下の掃除では、水ぶきした後に、メラミンスポンジを使ってしつこい汚れをはがしました。



流しや鏡もピカピカに磨いていました。放送担当は、入念に練習していました。諸表示の係は、相談し合いながら見やすく美しくをモットーに掲示していました。

前日準備の他、当日、6年生が会場係として大道具の設置や片付け、プログラムのアナウンスなどを担当し、学習発表会を成功に導きました!

学習発表会

1年生フォトコーナー

「はじめのあいさつ」 「じどうしゃオリンピック2021」

国語の「じどうしゃくらべ」に登場するはたらく車たちが、金メダルを目指してPR合戦をします。次々と車が積み上がるパフォーマンスも見事です!



学習発表会

2年生フォトコーナー

「スイミー」

ある日、平和で楽しい海に恐ろしいまぐろがやって来て、兄弟たちを一飲みにしたスイミー。一人ぼっちのスイミーは、様々な魚たちに元気づけられ、力を合わせ平和な海を取りもどします。「やってみよう」を合い言葉に頑張るさんさん学年！



学習発表会

3年生フォトコーナー

「紅白歌合戦 in ろくごう

～とどけよう たいよう学年の元気を～
自分たちが好きな歌を選んで、振り付けなどは、みんなで話し合って決めました。紅組と白組に分かれて披露しました。審査員はお客さん！
最後は、美郷町民歌を全員で熱唱しました。



学習発表会

4年生フォトコーナー

「ハーモニー劇場『西遊記』」
個性豊かな38人が、それぞれの自分の色を出しながら、おなじみの西遊記の世界に挑戦しました。
なつかしのゴダイゴの音楽に合わせて、楽しく体いっぱい表現しました。



学習発表会

5年生フォトコーナー

「スマイルオリンピック2021」
東京オリンピックは、メダルラッシュでたくさんの感動の場面がありました。5年生の自然教室にも、感動場面がたくさんありました。その二つを合わせたスマイルオリンピックの開催です。



学習発表会

6年生フォトコーナー

「時代へタイムスリップ
～ドリームの種を育てて～」

6年生は、自分たちで考えたオリジナル劇に挑戦しました。縄文時代や近未来への旅を通して、たくさんの勇気をもらいます。心をこめた歌にも注目です。



グリーンスプリングス
「オーメンズ・オブ・ラブ」
「マリーゴールド」
「新宝島」(サカナクション)



太鼓部
「六郷太鼓」
「みちのく太鼓」

